

L'ANIMATION DIGITALE DE COURSE CYCLISTE

Bienvenue à **BIKING CONTEST**, une expérience immersive et interactive qui vous plonge au cœur d'une course cycliste !

Cette animation digitale est une simulation de course cycliste très réaliste, mêlant images 3D et interactivité numérique.

Grâce à ses équipements technologiques et à une interface utilisateur intuitive, les participants peuvent s'affronter en temps réel dans une course cycliste virtuelle.

Que vous soyez athlète confirmé ou novice en quête de nouvelles sensations, cette animation est faite pour vous !

Chaque participant prend place sur le vélo connecté placé devant le grand écran et qui reproduit très fidèlement les sensations du vélo.

L'interface numérique affiche en direct les performances de chaque concurrent et les spectateurs peuvent également suivre la course en temps réel sur l'écran géant tactile.

BIKING CONTEST s'adapte à vos besoins, que ce soit pour une compétition interne au sein de votre entreprise, un événement de team building ou une animation grand public lors d'un salon. Nous offrons des solutions personnalisées pour que chaque événement soit unique et mémorable.

L'animation **BIKING CONTEST** a été entièrement développée par notre équipe et est une exclusivité ArScénique.



+INFO

Espace au sol	3m x 2m
Hauteur minimale	1m90
Puissance électrique	800w (4 A)
Nombre de joueurs	2 participants
Participants / heure	20 à 40 / jeu
Age minimum	/
Temps de montage	1h
Installation	Intérieur & extérieur (sous abris)
Customisation / Branding	Contenu interactif

